

CHABBAT BÉCHALAH
CHABBAT CHIRA

Allumage des bougies
Avant 17h28

Entrée : 17h28 - Sortie : 18h32

VENDREDI
3 FEVRIER 2023

Min'ha 13h30
Chir Hachirim 17h45
Maariv 18h00

SAMEDI
4 FEVRIER 2023

Cha'hrit suivi d'un kiddouch 9h00
Min'ha suivi de Séouda Chlichit 16h45
avec Cours par Ariel Benarousse
Shki'a 17h44
Maariv et sortie de Chabbat 18h32

A HEKHAL HANESS



ONEG CHABBAT - MELAVE MALKA 18h30 20h30

HORAIRES DES OFFICES

En semaine : Cha'hrit : 7h00 Min'ha : 13h30 Maariv : 19h00 | Dimanche : Cha'hrit: 8h00 Maariv : 19h00

MAZAL TOV

À la Rabbanite Sivan et au Rav Mikhaël Benadmon pour la naissance de leur premier petit-fils

Pour cette occasion, ils seront à Jérusalem ce Chabbat

SAVE THE DATE

4 FEVRIER
2023
16H45
BECHALAH

MAISON JUIVE DUMAS
Avenue Dumas 21 - 1206 Genève

COURS CE CHABBAT

PAR ARIEL BENAROUSSE

MINHA SUIVI DE SEOUDA CHLICHIT ET DVAR TORA
Debating ActuTorah : Lien entre actualité et Torah

Doit-on se réjouir de la mort de nos ennemis ?

ENVOYEZ-NOUS LES SUJETS QUE VOUS SOUHAITEZ TRAITER
EVENTS@COMISRA.CH



CCJJ Présente

KIDS : 6-10 ANS
TEENS : 11-13 ANS

TOU BICHVAT
"TIME MACHINE"

A HEKHAL HANESS

Israël
Rencontre les pionniers
Relève leur défis

Découvre le secret des villes d'Israël
Collectionne les tampons de chaque ville
Complète ton seder de tou bichvat

DE 14H00 À 16H30
DIMANCHE 5 FÉVRIER 2023

Le CCJJ t'invite à vivre une folle aventure à travers l'histoire...

OUVERT À TOUS !

FRUIT BAR - TEFILA - QUIZZ - COCKTAILS - SEDER - KARAOKÉ

TOU BICHVAT Party

5 FÉVRIER 2023
DE 18H00 À 22H30
À LA COMMUNAUTÉ ISRAËLITE DE GENÈVE

18H00 - BAR LOUNGE (HAPPY HOUR*)
19H00 - TÉFILA
19H30 - SEDER
20H00 - BAR* / RESTAURANT* / KARAOKÉ
THÈME "JUNGLE FRUITS"

*ENTRÉE LIBRE PRIX SELON CONSOMMATION

COMMUNAUTÉ ISRAËLITE DE GENÈVE - AVENUE DUMAS 21 1206 GENÈVE - WWW.COMISRA.CH - 022 317 89 07

Écologiste oui, Écologisme non !

A chaque fois que nous approchons de cette période de l'année juive, une question est redondante, à savoir le judaïsme est-il écologiste ?

En effet, la fête de « Tou Bichvat » désigne la date du 15 Chevat. Cette fête célèbre le nouvel an des arbres. Il est vrai que cet événement permet de réaffirmer notre lien avec notre environnement. D'ailleurs de nombreux juifs s'engagent auprès d'organisations consacrées au reboisement d'Israël. Je pourrais rajouter qu'au-delà de cette occasion, la Torah nous enjoint de ne pas prendre la voiture durant plus de 50 jours (fêtes juives, Chabat) ainsi qu'une utilisation parcimonieuse de toutes sortes d'énergies pour autant de temps. À faire rêver les mouvements écologistes contemporains.

D'autres prescriptions existent à l'instar de ne pas chasser, ne pas consommer tous types de viandes, ne pas tuer l'animal n'importe comment et même d'éviter d'en consommer en quantité. À ce propos le Rav Kook dans son traité *Afikim banegev* (1910) parle du fait d'être végétarien (à ce propos, il l'était lui-même) selon le Judaïsme, tout en détaillant qu'il ne fallait pas politiser cette façon de vivre.

Enfin, j'écoutais le rabbin de la communauté de Genève, Mikhaël Benadmon, qui démontrait comment dans notre tradition nous ne pouvions pas construire une ville, ou déblayer un terrain de pierres sans tenir compte de certaines règles. A faire pâlir d'envie EELV !

En synthèse, bien que par beaucoup d'aspects le judaïsme se rapproche d'une dimension environnementale pour protéger notre planète, ce que nos enseignants cherchent surtout à transmettre, c'est d'abord une notion de respect présente dans toutes les règles enseignées par la Torah. Alors oui à l'écologie, mais non à l'écologisme !

Paul Fitoussi